



Anneliese Wischmann verabschiedet

In den Ruhestand haben die Rathaus-Spitzen die Kindergarten-Mitarbeiterin Anneliese Wischmann im Gemeindekindergarten Johannes A. Wunder verabschiedet. Geschäftsleiter Günther Pausewang, die Kindergartenleiterin Claudia Gerweck, Bürgermeister Christian Schiller und der Personalratsvorsitzende Oliver Gerweck bezeichneten sie als „wunderbare, wertvolle und geschätzte Person“. Erst im April feierte Anneliese Wischmann ihr 25. Dienstjubiläum. „Wir werden dich vermissen, liebe Anneliese, vor allem dein Lächeln“, sagte Bürgermeister Christian Schiller in seiner Verabschiedungsrede.

Category

1. Gemeinde

Date

12/07/2025

Date Created

05/08/2022